



Nacho Mier anuncia que presentarán nuevamente la Reforma Electoral

Este año vamos presentar nuevamente la Reforma Electoral, advirtió el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, quien además aseguró que se debe modificar la ley para que tanto los partidos políticos, como el Instituto Nacional Electoral dejen de costar millones de pesos a los mexicanos.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/1422-nacho-mier-anuncia-que-presentaran-nuevamente-la-reforma-electoral-video>